赤とんぼフォーラムで児童が調査発表

■9月27日 すこやか



赤とんぼフォーラム2014が開催され、荒土小、 野向小、三室小の児童が赤とんぼの生態調査結果を 発表しました。前園泰徳さんの講演や、エコ環境都 市推進活動の表彰式も合わせて行われました。

秋晴れに力走!市内駅伝大会

■9月28日 市内一円



第60回勝山市内駅伝競走大会が開催され、市内9 地区の選手たちが14区間でタスキをつなぎました。 なお勝山地区が2年ぶりに優勝を果たしました。

デジタル教材パソコンを寄贈

■10月1日 市役所



ケイテー情報システム株式会社創立30周年を記念 し、同社より学校備品としてノートパソコン3台を 寄贈いただきました。



消防指揮車を導入

勝山市消防本部 ■9月5日



勝山市消防本部で初めてとなる指揮車が導入され ました。火災や災害現場で消防本部との連絡を担い、 現地での指揮本部となります。

熱戦!市民相撲大会

■9月18日 神明神社



第60回市民体育大会相撲競技会が開催され、各地 区代表選手が白熱した取組が行われました。地区対 抗団体戦では荒土チームが優勝しました。

百歳を祝い訪問

■9月25日 芳野町1



この9月で百歳の誕生日を迎えられた細川りよさ んを山岸市長が訪ね、お祝い状と記念品を贈りまし た。

いものにすることに貢献できても皆様や子どもたちの将来をよざいます。これまでの活動が少 特別表彰を ただき、 周年記 おりがとうごかいなりがとうご いれ良で

「勝山エコライフ」コラム

が生じていることが明らかになりま通して家族内の会話が増え、子どもとんぼ調査に参加している子どもをとんぼ調査に参加している子どもをとしたアンケート結果を発表してく 石川県立大学の草光さ 田教授は、

がありません。今後も、勝山市が赤していくという活動は、全国でも例究に携わりながら赤とんぼを大切に効児から高齢者までが、最新の研 とんぼに、多くの方が価! 勝山市では、「ただの虫」 いることが伝えられ、ていることや、赤とん 幼児から高齢者までが、会場が1つになりました。 とんぼの歌の演奏と合唱が行われ、 と松文保育園の子どもたちによる赤最後にはオカリナサークルの方々 最後にはオカ る水田のお米を食べたい お米を食べたいと思ってや、赤とんぼがたくさん多くの方が価値を見出しりただの虫」であった赤 した。

の調査 代名詞 いです。

そこにおける取り組みが、全国からが、水田に集まって産卵しています。くさんの赤とんぼ(特にアキアカネ)が、4年目を迎えています。今、た

恐竜渓谷ふくい勝山ジオパーク

しかし、今から約05は福井県に入りません。

5

(

てもがも

─第4回─ 勝山にも火山があった!?

県、岐阜県にまたがり、地理的に できる白山は活火山ですが、石川 を行ったもの)」がない21の都道 を行ったもの)」がない21の都道 を行ったもの)」がない21の都道

冬季にはスキ

ジャム勝山

角張った岩石がごろごろ 的な溶岩を見るこ 火山活動による います

その黒く硬い溶岩は、かつて法い色をしたとても硬い溶岩です質安山岩」と呼ばれるもので、 冷え固まってできたものです。 寺山から噴出したマグマが急激に (芳野ヶ原台地) る特徴 かつて法恩 溶岩です

世界的に見ても

います

れは、意外にごい都道府県は

また、

て活用され レンデとし

用されてい 文時代を中の溶岩は縄 のスキー 心に矢じり ています。

る地形・地質遺産のほか、 跡調査でわかって 法恩寺山周辺は、 観光政策課(市役所2階) 市教育委員会の長尾山遺 勝山市の歴史、そして などを夏冬問わ います。 火山活動によ

生態系、

13 — 広報かつやま10月号 No.719